

2017/08/06: La Cascada del río Nonaya (Salas)

Publicado por Cicloturismo - 30 Jul 2017 11:23



Cascada del río Nonaya, Salas

GUÍA: Karina y Peña

SALIDA: domingo 6 de agosto de 2017, 10:30hrs. desde [Plaza de La Campa s/n, Hotel Palacio de Los Valdés, Salas](#)

LLEGADA: Salas

DURACIÓN: día entero

DISTANCIA: 38 km.

Descripción de la ruta.

El concejo de Salas está vinculado al Camino de Santiago ("el primitivo") desde hace siglos. Su capital posee un interesantísimo conjunto monumental, empezando por el soberbio **Castillo de Los**

Valdés-Salas

(hoy

reconvertido en hotel), el

Palacio de Casares

o el

Parque Carmen Zuleta

. La impresionante y preciosa

colegiata de Santa María la Mayor

, de estilo gótico del siglo XVI bien merece una visita antes de iniciar nuestra ruta hacia el motivo principal de nuestra excursión:

la cascada del río Nonaya



Castillo y Torre de Valdés Salas



Colegiata de Santa María La Mayor, Salas

Tras 3 kilómetros de pista por el primitivo **Camino de Santiago** llegaremos a la **Cascada del Nonaya**. Este es un tramo técnico y probablemente con barro, y que seguramente muchos lo tengamos que

hacer andando.

Continuaremos por el Camino hasta entroncar con la carretera general, la N-634, hoy casi sin tráfico gracias a los majestuosos viaductos de la A-64 que pasan por encima de nuestras cabezas, y después de 2.5 kms giraremos a la derecha hacia la carretera local SL-5, hacia el pueblo de **La Peña** donde podremos divisar su

Ermita a San Antón

. En este punto podremos ver el Parque eólico de la Sierra de Bodenaya. Si el tiempo es bueno, incluso podremos divisar el parque eólico de las Peñas del Viento, en el concejo de Cudillero.



Parque eólico de La Sierra de Bodenaya, Salas

Durante todo el recorrido pasaremos por infinidad de ermitas y capillas, casas de aldeas y molinos, a la vera de innumerables riachuelos y regueros.

Circularemos por esta carretera SL-5, muy guapa, atravesando bosques autóctonos de coníferas, tejos y eucaliptos, hasta una curva de herradura donde seguiremos de frente para llegar en tendida subida y tras 3 kms a la **Ermita del Viso**, donde disfrutaremos, si el tiempo lo permite, de unas magníficas vistas.



Este contenido es de uso exclusivo de los miembros autorizados del Foro ACB. No se permite su uso para fines comerciales ni su distribución a terceros sin la autorización escrita de los administradores del Foro ACB. Los contenidos están protegidos por derechos de autor y leyes de propiedad intelectual.



Del Noreste de Asturias al norte de Oviedo (Salas) hasta la Iglesia de San Bartolomé de Camuño, y de allíaremos a la parte sur del concejo de Llanera, que es ya terreno asturiano, para finalizar en la localidad de Transporte.

No hay transporte en tren hasta el punto de inicio, por lo que hay que usar vehículo propio. Estad atentos al foro por los coches que puedan ser compartidos.

Transporte tren+bici (extraoficial): Existe la posibilidad, solo aconsejable para personas con un nivel físico medio-alto, de llegar a Salas a la hora indicada usando el transporte público para personas de Oviedo o Llanera (Gijón y Avilés no, ya que no existen horarios tan temprano). Sería coger el FEVE en Oviedo a las 8:55 horas con llegada a Grado a las 9:34 y pedalear 21 kilómetros hasta Salas. En medio el Alto de La Cabruñana con 5 km de subida. El grupo de transportes no hace ninguna gestión oficial de tren, al ser una opción extraoficial. Aconsejamos a las personas interesadas que hagan las gestiones oportunas con FEVE. Se dará un margen de, como mucho, 15 minutos a la salida siempre y cuando se avise de algún retraso o contratiempo.

Perfil de la ruta.



[Ver mapa más grande](#) |
[Ficha ACB](#) | [Ficha IGP](#)

Recordatorios, anotaciones y enlaces.

- Esta ruta no es apta para bicis de carretera en su tramo inicial, si bien hay alternativas cerca, por carretera para poder usarla.
- Salvo en el inicio, no hay más bares en la ruta, por lo que se aconseja llevar comida y bebida propia.

La inscripción en estas rutas cicloturistas y/o actividades englobadas en nuestro calendario supone la **aceptación de todas las condiciones**

que se indican para poder realizarla, y el conocimiento y aceptación de las “[Normas de funcionamiento de las salidas de Asturias con Bici](#)” y de las “[Actividades de Asturias con Bici](#)”, y del “[Documento de Exención de Responsabilidad de ACB](#)” (que al inicio de la misma habrá que firmar, si procede). Estos documentos están disponibles y publicados en nuestra web oficial a través de dichos enlaces.

A la hora de apuntarnos, **indicaremos**: nombre y apellidos (requeridos para el seguro), si soy socio o no, y si vamos a coger el transporte indicado y dónde (por temas de organización).

[Leer Más...](#)

Re: 2017/08/06: La Cascada del río Nonaya (Salas)

Publicado por acb_web - 07 Ago 2017 17:36

Se transcribe correo mandado por nuestros amigos Ángel y Eloísa a la cuenta general del foro

Hola amigos de Asturias con Bici. Gracias por acogernos en la actividad, muy generosos.

La ruta preciosa, Asturias nunca falla, un 10 en organización y la compañía un 11 ☺.

Solo falló una cosa, donde estaba el barro...?

Saludos para todos y hasta pronto!!

Angel y Eloísa

=====

Re: 2017/08/06: La Cascada del río Nonaya (Salas)

Publicado por Karina - 07 Ago 2017 21:37

Hablabo yo el otro día con Peña que no me canso de guiar esta ruta porque es tan guapa y tan completa que me llena siempre que la hago.

Como decían nuestros nuevos compañeros de Madrid, Ángel y Eloísa, qué verde! Cuánto verde! (Que por cierto, se enteraron de la ruta por la prensa)

y afortunadamente, no se cumplieron las peores previsiones de lluvia (ni una gota), una temperatura perfecta y nada de barro (una pena 😔)

Me ha encantado llevar a este pequeño grupo bien avenido y bien mandados 😊

Gracias David por tu labor de cierre, como siempre con la mejor disposición.

Para próximos años, a ver si se nos vuelve arreglar llevar el chigripoint al Viso 😊

Os dejo un enlace de las únicas fotos que hicimos

goo.gl/photos/wntvhQWEkzVCpBc77

Re: 2017/08/06: La Cascada del río Nonaya (Salas)

Publicado por El Cerilla - 08 Ago 2017 07:31

Hola,

Solo dar las gracias a la guía de esta ruta por su labor y por llevarnos por esos parajes inigualables, gracias a Peña por su chigripoint y su apoyo, a David por su grata labor de cierre y a todas las personas que participaron que hicieron de esta ruta una experiencia agradable. Me alegra que la pareja de Madrid haya disfrutado mucho, y el río, para la próxima lo paso completo, jejeje.
